

Cierre del Valle de los Caídos

28/12/2008

Después de la aprobación de la Ley de desmemoria Histórica, las autoridades sectarias de este desGobierno han procedido al cierre del Valle de los Caídos, para que dicho recinto sea acondicionado según dicha ley. Una vez más estos talibanes aprovechan las fiestas, para que la respuesta ciudadana sea mínima.

Según nos han informado a esta página web, se está procediendo a que desaparezcan los nombres de las tumbas de José Antonio y Francisco Franco, medida tomada al negarse la Familia de Francisco Franco a desplazar sus restos a otro cementerio. De esta manera sus nombres no serán visibles para el público visitante.

Al igual que los símbolos que existen en dicha Basílica serán retirados, y a la entrada se recordará a los pobres bandidos, asesinos, etc... que trabajaron en su construcción.

Otra de las medidas es poner a la entrada de la Basílica una gran placa, que estará situada a la entrada de la Basílica y ocupará toda la pared de la derecha, dónde estarán inscritos todos los nombres de los republicanos enterrados en dicho recinto. "Dicha placa está ya confeccionada, y era colocada en breve, para que los visitantes conozcan los nombres, apellidos y procedencia; siendo así un homenaje que los españoles tributamos, a los que dieron su vida por la defensa de la libertad y la democracia", según ha dado a conocer el responsable del Foro por la Memoria Histórica.

Ante este cierre temporal la comunidad Benedictina en el día de hoy, se ha puesto en contacto con el director de Patrimonio Nacional, para que les dé a conocer lo que está sucediendo en dicha Basílica, la cual es de jurisdicción Pontificia. Al igual que se han puesto en contacto con el Jefe del Estado de la ciudad del Vaticano, para darle a conocer lo que estos talibanes han comenzado a realizar, sin su consentimiento.

La reacción ciudadana se está produciendo poco a poco, según se va dando a conocer la noticia. Según la agencia EFE "un grupo de extrema derecha ha llegado al recinto del Valle de los Caídos, dónde están posicionados los miembros de la Guardia Civil (GRS) fuertemente equipados con material antidisturbios, de momento no se han producido altercados. Las fuentes consultadas por ésta agencia de noticias, dan a conocer que ésta situación permanecerá hasta el lunes día 7 de enero, pasando de ser un santuario Franquista, a ser un lugar de la memoria y la reconciliación, como manda la última ley aprobada por el Parlamento de todos los españoles".

Una vez más los rojos quieren ganar la guerra que perdieron con sus acciones cobardes y viles. En la Guerra Civil Española por ellos provocada, no respetaron ni los cementerios, ni a los difuntos, ni los lugares sagrados,

ahora en el siglo XXI profanan el descanso de nuestros difuntos, en nombre de sus sectarias leyes y despreciando la memoria de media España.

Acudamos todos al Valle de los Caídos.



www.generalisimofranco.com